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京都・中京革新懇 

電  話 075-256-1881 

平和・民主・革新の日本をめざす京都・中京の会  

京都・中京革新懇 

 翁長さんの遺志継ぎ、辺野古新基地建設阻止を貫徹 

平和で、真に豊かな沖縄、誇りある沖縄へ 
全国革新懇・沖縄革新懇 「沖縄県知事選勝利」 

沖縄県知事選が９月 13 日告示、30 日

投票でたたかわれています。翁長雄志知

事の遺志に応え、「建白書」実現の先頭に

立つオール沖縄の代表玉城デニーさん

（右写真）が後継者として奮闘されてい

ます。 

玉城さんは沖縄の母と米兵の父のもと

１９５９年 10 月 13 日、現うるま市で誕

生。58 歳。母は辺野古のバーで掃除する

など昼夜はたらき、女手一つで育てまし

た。父はアメリカに帰国し、顔もわから

ないそうです。翁長知事は生前、玉城さ

んを「戦後沖縄の歴史を背負った政治家」

と評していました。 

県知事選は、沖縄県民の明確な民意を

踏みにじって新基地建設を推進する安倍

政権・補完勢力と、これ以上の基地負担

を拒否し、誇りある平和で豊かな沖縄を

求めるオール沖縄との激突です。政府・

事務局 〒604-0981 京都市中京区御幸町通丸太町下ル御幸町ビル 5 階 京都法律事務所気付  

防衛局は、違法を重

ね、県当局の要請を無

視し、警察力まで動員

し、辺野古新基地建設

に強行着手してきま

した。いま県知事選に

勝利するならば、辺野

中京革新懇主催 

「安全・安心の中京のまちづくり 

について考える」学習交流会 

～災害多発時代をどうしのぎ 

未来にひきついで行くか～ 

開催日 ９月２８日(金)PM6：30-8h40、 

場 所 ハートピア京都 ４階第５会議室 

参加費 無料（会場カンパを訴えます） 

話題提供 中川 学さん 

（国土問題研究会副理事長）ほか 

問合せ ☎０９０・８５７０・５９６１（浜辺） 

古新基地建設計画を葬り去り、さらに平

和で誇りある豊かな沖縄、戦争の拠点で

なく平和の拠点としての沖縄への道を

開くことができます。 

沖縄県知事選での勝利は、臨時国会に

も改憲案の提出をうかがう安倍政権へ

の痛撃になり、安倍９条改憲を阻止する

うえでも大きな意義を持つでしょう。 

中京革新懇の浜辺事務局長も、９月 19

～23 日、那覇で支援行動を行います。 

みんなの力で沖縄知事選に勝利しま

しょう！ 

猛暑、大阪北部地震、西日本豪雨、異

例のコースの台風、大型台風２１号、そ

して震度７の北海道胆振東部地震と、日

本列島は相次ぐ自然災害の猛威にさら

されています。そして東南海トラフ地震

も高確率で発生が予測されています。 

中京革新懇では、９月２８日(金)、防

災学習交流会を開催します。 

 

大型台風２１号につづき 
北海道胆振東部地震発生 
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８月３１日(金)午後６時４５分から
８時５０分まで、こども未来館を会場
に「中京平和映画祭 2018」が開催され
ました。直前の雷雨がありましたが、
入場者は６０人でした。 
 上映された映画「ひまわり～沖縄は

忘れないあの日の空を～」は、１９５
９年６月に沖縄で小学校に米軍ジェッ
ト機が墜落してたくさんの犠牲者が出
た実話をもとに作られたもので、現在
も同じことが繰り返されようとしてい
る状況に、真剣に見入っておられまし
た。 

上映途中、これからが見せ場という
場面で、突如、機械トラブルが発生、
画面が中断。８分ほどで回復しました
が、激励の拍手を受けて何とか最後ま
で上映できました。  

平和について気軽に若い人も参加す
る文化的なイベントとして映画祭を開
催したいとの声に応えて、中京革新懇
が呼びかけ団体となって、中京区内の
諸団体の総意としての開催となるよう
実行委員会形式で取り組みました。 

当日取り組んだアンケート(回収 14
枚 )でも時宜にかなった映画として好

評でした。採算的には２万円の赤字で
宿題となりました。 

～アンケートから～ 

○ 非常に分かり易く描かれ勉強にな

りました。この様な内容の映画は今

の世の中で老若男女にぜひ必要で

あり、継続してほしい。 

○ 宮森小学校のジェット機の事件や

ミルク給食など初めて知ったこと

がたくさんありました。また自分の

足で沖縄に行ってみたいと思いま

す。(20 代) 

○ オスプレイ配備を進める日本政府

に見てもらいたい。 

○  

「オスプレイ配備を進める日本政府に見てもらいたい」 

中京平和映画祭 2018 ～ひまわり上映～ 

 
京都・中京革新懇 第４回総会＆記念講演会 

と  き：１０月２３日（火） 午後６時３０分－８時４５分 

記念講演予定時間 午後７時３０分～８時４０分 

ところ： ラボール京都 ４階第１会議室 ＊市バス「四条御前」下車 

蜷川府政後の 10

回の選挙で最高の得

票率を得る大健闘を

された福山和人さんに

想いを縦横に語ってい

ただきます。 


